

>BOLETÍN DE PRENSA

◆ 16 DE AGOSTO DE 2023

CONCLUYE LA TERCERA EDICIÓN DEL "MÉXICO CARBON FORUM 2023"

- El evento reunió en la Ciudad de Querétaro alrededor de 4,300 asistentes durante dos días de trabajo.
- Se contó con la representación de 25 gobiernos del mundo y actores clave en la construcción de políticas públicas para el cambio climático.

Querétaro, México, 16 de agosto de 2023.- MÉXICO2, la plataforma de carbono del Grupo BMV, en colaboración con la Secretaría de Desarrollo Sustentable de Querétaro han concluido con éxito la tercera edición del evento más destacado en México y América Latina centrado en los mercados de carbono.

El "Mexico Carbon Forum 2023" permitió la convergencia de expertos, líderes de la industria, innovadores y actores gubernamentales, todos comprometidos con la acción climática. El evento ha servido como un espacio invaluable para la discusión y el intercambio de ideas en torno al cambio climático, la innovación tecnológica, la reducción de emisiones, el financiamiento y la implementación de políticas públicas efectivas a través de enriquecedores paneles de discusión, talleres especializados y reuniones bilaterales.

Eduardo Piquero, director de MÉXICO2, celebró los éxitos del evento en el cual 28 patrocinadores y 4,300 asistentes contribuyeron al diálogo y la promoción de alianzas estratégicas a fin de combatir al cambio climático en el país. "El México Carbon Forum 2023 ha superado nuestras expectativas en términos de participación, calidad de discusión y compromiso hacia un futuro más verde y ha quedado demostrado que la colaboración es esencial para enfrentar los retos del cambio climático" afirmó.

Por su parte, María Isabel Ortíz, secretaria de Medio Ambiente y Desarrollo Territorial del Estado de Guanajuato apuntó "estoy convencida que estos eventos reavivan la esperanza para acelerar la acción climática, con los instrumentos de mercados de carbono y todas las iniciativas que estamos haciendo desde las diferentes trinchetas". Mencionó que el Gobierno del Estado de Guanajuato será la sede del "México Carbon Forum 2024".

De la misma manera, Marco del Prete, secretario de Medio Ambiente de Querétaro destacó "el mensaje que se mandó en estos dos días, fue sobre cómo debemos reducir nuestra huella de carbono. Considero que las causas ambientales, son causas ciudadanas. Tenemos la responsabilidad moral como personas y como gobiernos de

impulsar las políticas públicas para incidir en la descarbonización y proponer mecanismos que permitan reducir emisiones".

La clausura del evento deja un sentimiento de inspiración y un compromiso renovado para continuar trabajando en la construcción de un mundo más sostenible y resiliente. El México Carbon Forum 2023 ha reafirmado su papel como plataforma catalizadora de ideas y acciones que impulsarán la transformación necesaria hacia un futuro ambientalmente responsable en la región.

Acerca de Grupo BMV

La Bolsa Mexicana de Valores con 129 años de experiencia hace posible el funcionamiento del mercado de valores y derivados en México, a través de un grupo de empresas líderes que ofrecen servicios en los mercados de capitales, derivados y deuda, así como servicios de post-trade, productos de información y valor agregado

Acerca de MÉXICO2

MÉXICO2, trabaja con gobiernos, empresas y organizaciones de la sociedad civil en la lucha contra el cambio climático. Nuestro objetivo es preservar la competitividad mediante estrategias que permitan reducir emisiones de la forma más costo-efectiva.